

Le Palais des Congrès du futur : l'innovante recette montréalaise accélérée par la pandémie



Publié le 09/06/2021

Depuis 2018, le Palais des congrès de Montréal s'est doté d'une nouvelle vision novatrice visant à développer le Palais des congrès de l'avenir. Son but : mener par l'exemple la métamorphose de l'industrie des congrès et des événements d'affaires (...).

Depuis 2018, le Palais des congrès de Montréal s'est doté d'une nouvelle vision novatrice visant à développer le Palais des congrès de l'avenir. Son but : mener par l'exemple la métamorphose de l'industrie des congrès et des événements d'affaires (...).

Trois ans et une pandémie plus tard, la transformation est frappante et se reflète par de nouveaux studios hautement technologiques, un laboratoire de solutions événementielles, des programmes adaptés aux besoins actuels et futurs des planificateurs d'événements et surtout, un environnement vibrant qui fait rayonner la créativité québécoise.

Comment le Palais des congrès de Montréal a-t-il réussi son pivot stratégique en si peu de temps? Coup d'œil sur l'innovation à la montréalaise !

Retrouvez l'article [«Le Palais des Congrès du futur : l'innovante recette montréalaise accélérée par la pandémie»](#) dans la catégorie [L'événement, acteur citoyen et créateur d'engagement](#), sur [L'Innovatoire](#), le média signé UNIMEV, des tendances du monde de l'événementiel.